

第113回 伊豆歩俱樂部 3月例会

第14回 伊豆早春フラワーウォーキング 第12回 南伊豆菜の花ソーデーマーチ

2012年3月3日(土) 天気:晴れ / 3月4日(日) 天気:曇り

【参加者数】

	30 K m	20 K m	10 K m	合計
白砂青松弓ヶ浜コース	104 人	252 人	175 人	531 人
石廊崎潮騒コース	66 人	153 人	107 人	326 人
計	170 人	405 人	282 人	857 人

伊豆歩俱樂部会員 1日目 36人、2日目 31人 の参加でした。

- ・1日目白砂青松弓ヶ浜コース。今年の南伊豆ソーデーの最大の特典は、小・中学生の参加が目立ち、会場華やかだったことである。もう一つは、南伊豆町議会が開会式に7名列席し、遠方からの参加者を歓迎したことである。心配していた、河津桜、菜の花がやっと見ごろになり、参加者の目を楽しませてくれた。
- ・2日目石廊崎潮騒コース。10km、20km、30kmともに石廊崎で合流し、磯野の香りに包まれながら海岸線ウォークを堪能した。今年も、おもてなし処ではフジツボ入りのみそ汁が振る舞われ好評だった。



桜と菜の花が満開、南伊豆の菜の花ソーデーマーチが開催された。南伊豆町議会議長・梅本議員はじめ7名の議員さんが列席



今回のソーデーは、伊豆歩俱樂部・杉本事務局長の教育委員会への働きかけもあり、84名の小・中学生が参加した。子どもたちが沢山参加すると、華やかで盛りがあつてすばらしい。



30・20・10kmコースに1日目は総勢531人が参加して、春の南伊豆町を堪能していった。



みなみの桜がほぼ満開になって最高の見ごろです。今年一番の観光客です。待ちに待ってぱっと満開になりました。あと4・5日が見ごろでしょう。



菜の花畑は金色に輝いています。

菜の花は ぐんぐん花開いて、

ますますきれいな畑になっていくでしょう。

でもごめんなさい、風が冷たいです。